Die City-Oase am Schillerplatz kostete stolze 3 Mio. Euro

John Harris wird Wiens exklusivster Wellness-Tempel

Höchst elitäre Fitness-Oase mit neuem Swimmingpool, Dampfbad & Co.

Innere Stadt. Bernsteinfliesen aus Italien, Luxusliegen aus Frankreich und eine prämierte Lampendesignerin aus Asien sorgen in der neu gestylten Wellnessoasevon John Harris für Hochgefühl pur.

Drei Millionen Euro hat Ernst Minar, Eigentümer von John Harris Fitness, in seinen höchst elitären Tempel am Schillerplatz in der Wiener Innenstadt in-

vestiert. Neben Whirlpool, Dampfbad, Damen-, Biound Finnsauna warten auch erweiterte Ruhezonen auf die Mitglieder des legendären Fitnessklubs in der City.



